
 

 

 

 
 

 
 

 

Die Kreis-Straße 7177 in Haigerloch wird neu gemacht.  

Die Straße 7177 in Haigerloch soll neu gemacht werden. 

Die Straße heißt auch: Oberstadtstraße. 

Die Straße soll sicherer werden. 

Und die Straße soll besser werden. 

Deshalb macht das Landrats-Amt Zollernalbkreis die Straße neu. 

Die Arbeit an der Straße beginnt am Montag, den 25. August. 

Die Arbeit an der Straße soll bis Freitag, den 17. Oktober fertig sein. 

Die Bau-Stelle ist etwa ein Kilometer lang. 

Die Bau-Stelle geht von der Kreuzung zur Kreis-Straße 7118 bis zum Freibad. 

In der Nähe von dem Drogerie-Markt Rossmann wird es einen Fahrbahn-Teiler 

geben. 

Ein Fahrbahn-Teiler teilt die Straße in 2 Teile. 

Der Fahrbahn-Teiler ist barrierefrei. 

Das heißt: 

Alle Menschen können den Fahrbahn-Teiler benutzen. 

Zum Beispiel: 

• Menschen mit Behinderung 

• ältere Menschen 

• Eltern mit Kinderwagen. 

 

Der Fahrbahn-Teiler hat: 

• ein Blindenleitsystem 

• tastbare Bordsteine 

Die Bordsteine sind 6 Zentimeter hoch. 

• Nullabsenkungen. 

Es gibt auch 2 Einlaufschächte für die Straßen-Entwässerung. 

Ein Einlauf-Schacht ist ein Loch in der Straße. 
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Durch das Loch kann das Wasser ablaufen. 

Es gibt auch neue Schutz-Einrichtungen an der ganzen Bau-Stelle. 

Die Kreis-Straße wird gebaut. 

Deshalb ist die Straße zu. 

Es gibt eine Umleitung. 

Das Landrats-Amt sagt: 

Die Bau-Arbeiten sind schwierig für die Menschen in der Nähe von der Straße. 

Und die Bau-Arbeiten sind schwierig für die Auto-Fahrer und Autofahrerinnen. 

Bitte haben Sie Verständnis. 


